



## **INFORME DE INVIABILIDAD DEL PROYECTO PARTICIPATIVO ID 9250/2018**

En relación con la propuesta de D. Álvaro González, de que en alguna de las parcelas de titularidad municipal del barrio de El Cañaveral se construya un parque infantil, se informa lo siguiente:

La relación coste-beneficio de la propuesta, dada la escasa población que actualmente habita el ámbito, la disponibilidad presupuestaria y las prioridades actuales en cuanto a áreas de equipamientos, hacen que en estos momentos no se considere viable. No obstante, se tendrá en cuenta para cuando las circunstancias cambien: se vaya incrementando la población del ámbito.

**EL DIRECTOR GENERAL DE SERVICIOS DE LIMPIEZA Y RESIDUOS**

Fdo.: Víctor Manuel Sarabia Herrero